

# NEWSPAPER

## Polisi Sayang Anak Yatim, Polsek Balaraja Gelar Santunan Anak Yatim di Mushola A-Rafi Desa Bakung

Sopiyan Hadi - [TANGERANG.NEWSPAPER.CO.ID](http://TANGERANG.NEWSPAPER.CO.ID)

May 20, 2022 - 00:54



TANGERANG - Kapolsek Balaraja Kopol Yudha Hermawan, SH., MM., Didampingi Wakapolsek Balaraja Acp Edy Wahyudi Bersama Persinil Picket Pungsi Dukung Program Kerja Kapolda Banten (Commsnder Wish) \*Polisi Sayang Anak Yatim\* di Mushola A-Rafi Bakung Balaraja.Tangerang

."Kamis.(19/5/2022)"

Personil Polsek Balaraja Polresta Tangerang Polda Banten melaksanakan kegiatan Polisi Sayang Anak Yatim adalah wujud kepedulian personil Polsek Balaraja Polresta Tangerang dalam membentuk jiwa sosial sebagai pengemban fungsi pelayan, pengayom dan pelindung masyarakat serta membina Silaturahmi membentuk keakraban antara Polri dalam keluarga anak yatim dan dicintai masyarakat.

Kegiatan Polisi Sayang Anak Yatim dilaksanakan oleh Kapolsek Balaraja Kopol Yudha Hermawan, SH., MM., sebagai bentuk peduli Polri dengan keluarga anak yatim di Mushola A-Rafi membangun kedekatan dan keakraban untuk meningkatkan suasana rasa saling mengenal lebih dekat demi menciptakan suasana harmonis.



Memberikan Santunan terhadap 7 (tujuh) Santunan kepada anak yatim dengan mendata dan mendatangi domisili keluarga anak yatim dan saat diserahkan didampingi orang tuanya seraya memberikan nasehat dan himbauan tentang rasa prihatin serta rasa bersyukur kepada Allah. Swt. "Tutur Yudha.."

\*Kapolsek\* Balaraja Polresta Tangerang, Kopol Yudha Hermawan, SH., MM., Mengatakan bahwa kegiatan Polisi Sayang Anak Yatim dirasa sangat penting bagi Anggota Polri Polsek Balaraja Polresta Tangerang Polda Banten untuk mengingat rasa syukur dan meningkatkan rasa sosial yang tinggi serta wujud pengingat dan kedekatan agar terjalin keakraban ditengah keluarga anak yatim. "Ujar Yudha.."

Dalam pelaksanaan kegiatan Polisi Sayang Anak Yatim sebagai wadah untuk membentuk karakter Personel Polsek Balaraja Polresta Tangerang untuk menjadi lebih terpenggil dan peduli serta ikhlas menolong bahwa dengan kita memberi dapat menolong kelangsungan nafkanya.

Tujuan dilaksanakan Polisi Sayang Yatim sangat positif bagi Personel Polri untuk menumbuh kembangkan moralitas yang tinggi dan ketaqwaan kepada Allah. Swt, setiap anggota agar menjadi lebih baik serta menjadi alat control diri dalam

pelaksanaan Tugas Sehari-hari dan menjadi harapan kedepan mengangkat citra Polri yang lebih baik ditengah masyarakat....

(Humas/Sopiyan)